

nements pour me il est vrai que leurs plus out la misé-
ri-
ercier encore es paroles n'a-
énissime répu-
de la conver-
a converti le
u Paul, il est

y a de génératio-
l'imagination
l'avait compris
nergie et cette
en offrant aux
es ennemis du
qu'ils aimait

Maurice, aug-
nfants de saint
re, les Francis-
vaient conquis
es vœux de ce
me tous les au-
estime et de la
fait leur temps
moire exérée,
l'œuvre de lu-
es siècles.

TANCRÈDE

la grâce d'être
gnés, savez-vous
tre plus grands
ui ne furent pas
nt au-dessus de

L. Veuillot.



Les âmes du Purgatoire



is eremini mei, miseremini mei, saltem vos amici mei, quia manus Domini tetigit me. (Job.) Ayez pitié de moi, ayez pitié de moi, vous du moins mes amis, car la main du Seigneur m'a frappée. »

Tel est le cri déchirant que toute âme, détenue en Purgatoire, pousse vers les membres de l'Eglise militante. Pourquoi ne pas invoquer directement la miséricorde du Seigneur? Ah! c'est que le Seigneur s'est, pour ainsi dire, lié les mains vis-à-vis de ces âmes infertunées; il les aime pourtant d'un amour infini; mais sa justice les a condamnées à payer, dans les brasiers du Purgatoire, jusqu'à la dernière obole de leur dette; par un dessein de sa divine sagesse, qui dispose tout avec force et suavité, et semble vouloir faire dépendre leur soulagement et leur délivrance de l'initiative des chrétiens militants sur la terre. Admirable économie de son plan divin, dans l'union en Jésus-Christ de tous les fidèles de son Eglise, à quelque état qu'ils appartiennent! Les chrétiens de la terre supplient les Saints du ciel d'user de tout leur crédit auprès de la Majesté Divine, pour hâter la délivrance des pauvres âmes enchaînées dans les flammes expiatrices. Le cœur de Dieu qui est charité ne peut rester insensible à tant de supplications: bientôt sera renversée la digue que les intérêts de sa justice opposent aux effusions de sa bonté; il ouvrira ses bras désarmés à ses enfants purifiés; il leur donnera le baiser de réconciliation, il les revêtira d'une robe de gloire et les ceindra d'une couronne resplendissante pour les admettre aux délices ineffables de l'éternel banquet.

Pieux Tertiaires, vous ne resterez pas sourds aux appels des chères âmes. Priez pour elles, durant ce mois qui doit leur procurer le soulagement et la paix. Pour elles, puisez à pleines mains dans le trésor d'indulgences que vous a si généreusement ouvert la libéralité du Saint-Siège. Gagnez les Indulgences attachées à la visite des églises franciscaines ou paroissiales, aux fêtes de nos Saints, à la récitation de la couronne franciscaine et du Rosaire, à la station du Saint Sacrement et par dessus tout au pieux exercice du Chemin de la Croix. Faites pénitence et offrez au Seigneur chaque jour quelque œuvre de miséricorde ou quelques actes satisfactories, en faveur des chères âmes.